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30
Anos

Renovias reforça ações de 
conscientização sobre trânsito 
seguro, neste Maio Amarelo

RMC discute saneamento e energia em evento em 
Jaguariúna

Pedreira confirma 
primeira morte por 

Dengue nesta segunda-
feira, 29 de abril
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Prefeitos da Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) e especialis-
tas vão discutir o tema 
soluções para saneamento 
e energia em novo evento 
“Infratech Gestão Pública 
Inteligente”, promovido 
pelo Conselho de Desen-
volvimento da RMC e 
Instituto Movimento Ci-
dades Inteligentes (IMCI). 
O encontro será realizado 
em Jaguariúna nesta sex-
ta-feira, dia 3 de maio, no 
Teatro Municipal Dona 
Zenaide, no Centro, das 
8h às 14h. O evento será 
comandado pelo pre-
feito de Jaguariúna, Gus-
tavo Reis, que também é 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC. Além de prefeitos 
e vereadores da região, o 
encontro também deverá 
reunir secretários munic-
ipais, empresários e espe-
cialistas na área.

Emoção e conquista marcaram a manhã desta quarta-feira, dia 1º de 
maio, com a inauguração da ala pediátrica 24 horas em Artur Nogueira.

O espaço, que integra o programa “Berço da Saúde”, está anexo ao Hos-
pital Municipal e atende crianças e adolescentes de 0 a 12 anos.

O público compareceu 
em grande número para 
prestigiar e participar 
da tradicional “Festa do 
Trabalhador” realizada 
pela Prefeitura de Mogi 
Mirim nesta quarta-fei-
ra, 1º de maio, no Espaço 
Cidadão, junto da Feira 
Noturna.

O dia 30 de abri l 
de 2024 entrou para a 
história de Mogi Guaçu! 
Na tarde desta terça-fei-
ra, o prefeito Rodrigo 
Falsetti e o vice-prefeito 
Major Marcos Luiz Tuc-
kumantel entregaram a 
nova ponte da Aveni-
da Brasil, denominada 
de Ponte Cláudio Luiz 
Manzoli. Uma soleni-
dade marcou a inaugu-
ração do monumento. A 
nova travessia sentido 
Norte-Sul, sobre o Rio 
Mogi Guaçu, foi con-
struída durante a atual 
gestão, que também foi 
responsável pelo térmi-
no da duplicação da 
Avenida Brasil. 

Como parte da programação de Maio Amarelo – mês dedicado à cons-
cientização sobre a importância da redução dos acidentes de trânsito, a 
Renovias, responsável pela administração das rodovias que fazem a in-
terligação entre Campinas, o Circuito da Águas e o Sul de Minas Gerais, 
realizará ao longo deste mês - a partir da próxima sexta-feira (3/5) até 31 
- diversas ações com o objetivo de sensibilizar os públicos que utilizam as 
rodovias, como motoristas, motociclistas, pedestres, caminhoneiros, sobre 
a importância da adoção do comportamento seguro.

Milhares 
de pessoas 
celebram 
o Dia do 
Rei em 

Holambra

Festa do 
Trabalhador 

de Mogi 
Mirim reúne 

multidão 
no Espaço 
Cidadão

Cine Foto 
Clube lança 

projeto 
Cine Bellas 
Artes com 
cursos e 

atividades 
gratuitas 

em Amparo

Nova ponte 
da Avenida 
Brasil traz 

mobilidade e 
mais fluidez 
ao trânsito de 
Mogi Guaçu

Jaguariúna recebe show 
de dois gigantes do 

samba em maio 

O dia 11 de maio será marcado pela volta a região de 
dois gigantes do samba. No palco da RED Eventos, em 
Jaguariúna, o evento “Isso É Samba” traz nada mais nada 
menos que: Jorge Aragão e Martinho da Vila. É a primei-
ra vez que os sambistas fazem show no mesmo palco na 
região. Por aqui, Jorge Aragão se apresentou pela última 
vez em 2022, também em Jaguariúna. 
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Emoção e conquista marcam inauguração da 
ala pediátrica 24 horas em Artur Nogueira
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A Prefeitura de Pedreira confirmou no início da 
tarde desta segunda-feira, 29 de abril, a primeira 
morte na cidade em 2024 causada pela Dengue. A 
vítima foi um homem de 57 anos em 15 de abril. O 
exame confirmando a Dengue como causa da morte 
foi emitido pelo Instituto Adolfo Lutz.

A Dengue causa febre alta e repentina, dores no 
corpo, manchas vermelhas na pele, vômito e diarreia, 
resultando em desidratação.
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Em um cenário eco-
nômico desafiador, a 
inadimplência pode se 
tornar uma realidade 
para muitas empresas 
e consumidores. No 
entanto, o processo de 
cobrança deve ser con-
duzido com respeito 
à dignidade do clien-
te e em conformidade 
com a legislação vigen-
te. Expor publicamen-
te clientes devedores é 
não apenas uma prática 
antiética, mas também 
ilegal, violando princí-
pios fundamentais de 
privacidade e proteção 
ao consumidor.

Legalidade da Co-
brança Discreta

De acordo com o Có-
digo de Defesa do Con-
sumidor (CDC), bem 
como as diretrizes da 
Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGPD), as 
empresas devem tratar 
os dados dos consumi-
dores com o máximo 
de sigilo. Ao expor um 
devedor publicamente, 
a empresa pode estar 
infringindo essas leis, o 
que pode levar a sanções 
significativas, além de 

danos à sua reputação.
Métodos Permitidos 

de Cobrança
A cobrança de dívi-

das deve ser realizada 
de maneira que preserve 
a privacidade do consu-
midor. Isso inclui

Comunicação Dire-
ta e Privada: Empresas 
devem entrar em conta-
to com o devedor atra-
vés de canais privados, 
como telefone, e-mail ou 
correspondência, sem 
expor a situação de dívi-
da a terceiros.

Negociação: Propor 
alternativas de paga-
mento, como parcela-
mento ou descontos, 
pode ser uma forma efi-
caz de recuperar crédi-
tos sem necessidade de 
medidas extremas.

Consequências Legais 
da Exposição Pública

Expor clientes de-
vedores publicamente 
pode resultar em conse-
quências legais severas, 
incluindo processos por 
danos morais. Além dis-
so, a empresa pode ser 
penalizada por órgãos 
de defesa do consumi-
dor e reguladores de 

proteção de dados.
A Importância do 

Treinamento e da Ética 
Empresarial

As empresas devem 
assegurar que suas equi-
pes de cobrança sejam 
adequadamente treina-
das em práticas legais 
e éticas. O respeito aos 
direitos do consumidor 
deve ser um pilar da cul-
tura empresarial, refle-
tindo o compromisso da 
empresa com a ética e a 
legalidade.

Conclusão
A exposição pública 

de devedores é uma prá-
tica não apenas ilegal, 
mas também prejudicial 
às relações de consumo. 
Respeitar a privacidade 
e a dignidade dos clien-
tes, mesmo em situa-
ções de inadimplência, é 
essencial para manter a 
integridade e a confian-
ça no ambiente de ne-
gócios. As empresas de-
vem focar em métodos 
de cobrança que estejam 
em conformidade com 
as leis e que preservem a 
reputação tanto do con-
sumidor quanto da pró-
pria empresa.

A FAM (Fanfarra 
dos Amigos de Mogi 
Mirim) teve a honra 
de se apresentar no 
último domingo de 
abril (29), na cidade 
de Conchal, no even-
to “Cultura Na Nove9 
- Especial Dia Do Cir-
co”. O convite para 
essa participação es-
pecial foi gentilmen-
te estendido pela Se-
cretaria de Cultura 
de Mogi Mirim, que 
reconheceu a quali-
dade e o talento da 
nossa fanfarra.

A organização im-
pecável do evento 
esteve sob responsa-
bilidade do Sr. Os-
car Gerlach, a quem 
expressamos nos-
sa sincera gratidão. 
Em reconhecimento 
à sua contribuição e 
apoio, o Sr. Gerlach 
recebeu o símbolo 
da FAM, tornando-se 
um membro honorá-
rio da nossa querida 
fanfarra.

Estendemos nos-

sos agradecimentos a 
todos os integrantes 
da FAM, cuja dedi-
cação e talento tor-
naram possível essa 
emocionante apre-
sentação. E, é claro, 
um agradecimento 
especial a todas as 
pessoas que compare-
ceram para prestigiar 
o nosso espetáculo. 
Foi uma experiência 
incrível, representar 
Mogi Mirim em um 
evento tão significa-
tivo e grandioso.

A FAM é uma ins-
tituição sem fins lu-
crativos, que atua há 
quase dois anos com 
o propósito de me-
lhorar a autoestima, 
recuperar os sonhos 
e preservar a tradi-
ção cultural em Mogi 
Mirim. Acreditamos 
que a música desem-
penha papel crucial 
na construção de va-
lores. Nossa missão é 
impulsionar as tradi-
ções locais e a educa-
ção musical em nosso 

município, formando 
percussionistas e ci-
dadãos conscientes 
e responsáveis. Bus-
camos fomentar a 
integração, a diver-
sidade, o acesso e a 
democratização na 
sociedade.

Oferecemos aulas 
gratuitas de instru-
mentos musicais de 
percussão e promo-
vemos eventos cultu-
rais em Mogi Mirim 
e na região. Se com-
partilha dessa pers-
pectiva, convidamos 
você a fazer parte da 
FAM!

No entanto, nossa 
jornada de transfor-
mação só pode avan-
çar com sua colabo-
ração. Junte-se a nós 
e seja um apoiador 
desse movimento!

Para saber mais 
informações, acesse 
nosso site: www.fan-
farrafam.com.br/fam

Boa semana e fique 
com Deus! 

* Tatiana Capanema 

É fato que a medicina 
moderna avançou con-
sideravelmente no trata-
mento das doenças físicas 
ao longo dos séculos. No 
entanto, muitas vezes, 
ainda negligenciamos o 
aspecto espiritual da nos-
sa saúde, fundamental 
para termos qualidade de 
vida.

Mas como cuidar deste 
lado do ser humano? So-
mos compostos por uma 
tríade – corpo, mente e es-
pírito – que exige atenção 
diária. O primeiro aspecto 
é o mais visível e tangível, 
porém, os dois últimos, 
são invisíveis aos nossos 
olhos, mas igualmente 
importantes para nutrir o 
bem-estar integral. Pode 
ser difícil compreender 
que o corpo não pode fun-
cionar adequadamente se 
esses elementos invisíveis 
não estiverem em equilí-
brio e saudáveis.  

Muitos males que en-
frentamos têm raízes na 
falta de propósito, incre-
dulidade, falta de perdão, 
ausência de relaciona-
mento com Deus, culpa 
e negligência das disci-

plinas espirituais como 
oração, leitura da Bíblia e 
jejum. Esses conflitos in-
ternos podem se transfor-
mar em estresse, ansieda-
de, depressão e uma série 
de outras enfermidades 
emocionais e até físicas.

Eu mesma sofri na pele 
esse problema e experi-
mentei a cura de Deus na 
medida em que segui al-
guns princípios bíblicos 
para ter vitalidade do es-
pírito e não somente no 
corpo. Tirei os olhos dos 
sintomas e voltei para a 
Palavra do Criador e, só 
então, pude viver o que a 
Bíblia afirma: “Filho, pres-
te atenção no que eu digo. 
Escute as minhas pala-
vras. Nunca deixe que elas 
se afastem de você. Lem-
bre delas e ame-as. Elas 
darão vida longa e saúde a 
quem entendê-las.” (Pro-
vérbios 4.20-22, NTLH, 
grifo da autora). 

O fato é que precisa-
mos cuidar de nós na or-
dem certa de prioridade e, 
para isso, é necessário nos 
voltarmos para Deus em 
busca de cura e restaura-
ção, pois a saúde espiritu-
al vem em primeiro lugar. 
Além disso, precisamos 

viver em obediência e te-
mor ao Senhor, reconhe-
cendo que Ele é a fonte de 
toda vida e bem-estar.  

A cura que vem de den-
tro para fora requer fé e 
comprometimento. A vida 
corrida nos rouba tempo 
de qualidade com o Pai, 
e essa pode ser a pior ar-
madilha para sua saúde. A 
questão não se resume à 
simples obediência a nor-
mas ou práticas religiosas, 
mas, sim, à nutrição de 
um relacionamento ínti-
mo com Deus, com o ob-
jetivo de aprofundarmos 
o conhecimento sobre o 
Divino e, consequente-
mente, permitir que Ele 
provoque transformações 
positivas em nossa exis-
tência. 

Ou seja, trata-se de um 
convite para acompanhar 
diariamente o Senhor, 
dando permissão para 
que Ele nos oriente, ins-
trua e modele de acordo 
com sua vontade.   

 
* Tatiana Capanema 

é pastora, autora do livro 
“Saúde do Reino” (Editora 
Vida) e Mestre em Saúde 
Visual e Educação Espe-
cial.

A Proibição de Expor Clientes 
Devedores: Respeito e 

Legalidade

FAM brilha no 
“Cultura Na Nove9” 

em Conchal 

Saúde espiritual: cura que vem 
de dentro para fora

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Ad-
vogada, uma profissional de 25 
anos cuja trajetória já é marcada 
por realizações notáveis e uma 
paixão contagiante por inovação 

e  empreendedorismo.
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Inscrições para Concurso da Emdec prosseguem 
até dia 13 de maio

SP reforça a importância da vacinação contra a 
febre amarela

Da Redação

Quem pretende con-
correr às vagas ofereci-
das pela Empresa Munic-
ipal de Desenvolvimento 
de Campinas (Emdec) 
por concurso público 
tem até às 23h do dia 13 
de maio para realizar a 
inscrição. São 10 vagas 
iniciais e formação de ca-
dastro de reserva, sendo 
quatro cargos em nível 
médio, dois em nível 
técnico e quatro em nível 
superior.

As inscrições devem 
ser feitas exclusivamente 
pela internet, no en-
dereço www.ibfc.org.
br. O valor da taxa de 
inscrição é de R$ 72 para 
os cargos de nível médio 

e técnico; R$ 90 para os 
cargos de nível superior; 
e R$ 110 para o cargo de 
Médico do Trabalho Jr.

A descrição detalhada 
das atividades e demais 
requisitos para os car-
gos estão disponíveis 
no edital completo. En-
tre os benefícios oferta-
dos pela Emdec estão o 
auxílio-refeição, no valor 
de R$ 1.295 por mês e 
auxílio-alimentação, no 
valor de R$ 730, além 
de auxílio-creche. Tam-
bém é possível optar por 
vale-transporte, convê-
nio médico e seguro de 
vida em grupo, entre 
outros benefícios.

Analista de RH: req-
uisitos têm retificação

O requisito mínimo 

exigido para o cargo de 
Analista de Recursos 
Humanos Jr. – Trein-
amento passou a incluir 
o curso superior comple-
to de Administração de 
Empresas ou Tecnologia 
de Gestão de Recursos 
Humanos. Foram man-
tidos os cursos de Psi-
cologia ou Pedagogia, 
além da exigência de 
seis meses de atividades 
relacionadas ao cargo e 
registro no Conselho de 
Classe.

A retificação foi pub-
licada pela Emdec na 
edição do Diário Oficial 
do Município da últi-
ma segunda-feira, 29 de 
abril.

Provas

A aplicação da prova 
objetiva está prevista 
para o dia 2 de junho. Os 
candidatos que concor-
rem à vaga de Oficial de 
Manutenção Jr. deverão 
realizar também teste 
de aptidão física. Já os 
candidatos às vagas de 
Oficial de Manutenção 
– Eletricista Jr., Oficial 
de Manutenção – Ser-
ralheiro Jr. e Inspetor de 
Manutenção de Veículos 
Jr. serão submetidos a 
provas práticas.

Todas as informações 
sobre o concurso podem 
ser acessadas no edital 
completo, já disponível 
no site da Emdec, no 
endereço www.emdec.
com.br, na seção “Tra-
balhe Conosco”, opção 

“Concursos Públicos”; 
e na página do IBFC, 
em “Concursos em an-
damento”.  Em caso de 
dúvidas, o candidato 
deve entrar em contato 

com o Serviço de Aten-
dimento ao Candidato 
– SAC do IBFC, pelo 
telefone (11) 4788-1430, 
de segunda a sexta-feira 
úteis, das 9h às 17h.

Da Redação 

O Estado de São Paulo 
alerta a população para 
o risco de contaminação 
por Febre Amarela após 
o estado registrar no 
último dia 29 de março, 
o primeiro óbito con-
firmado pela doença 
em 2024. O caso foi em 
um homem, de 50 anos, 
morador de Águas de 
Lindóia e que se deslo-
cava também pela região 
de Monte Sião em Minas 
Gerais. Além disso, um 
caso foi identificado 
na zona rural de Serra 
Negra, envolvendo um 
homem de 28 anos, que 
estava vacinado e se re-
cuperou completamente.

A Secretaria de Estado 

da Saúde (SES) intensif-
icou as ações de vigilân-
cia em saúde e vacinação 
nas regiões, reforçando 
a importância e consci-
entizando sobre a imu-
nização de rotina, não 
apenas em momento 
epidêmico ou pandêmico 
para evitar casos mais 
graves. A vacina contra 
Febre Amarela faz parte 
do calendário de imuni-
zação e está disponível 
em todos os postos de 
saúde do estado. Até o 
último dia 22 de abril, 
em todo o território es-
tadual, a cobertura vaci-
nal contra Febre Ama-
rela é de 68,47% para 
crianças menores de um 
ano.

Desde abril de 2017, 

o Brasil adota o esque-
ma vacinal de apenas 
uma dose durante toda 
a  v ida,  medida  que 
está de acordo com as 
recomendações da Or-
ganização Mundial de 
Saúde (OMS). Toda pes-
soa que reside em Áreas 
com Recomendação da 
Vacina contra febre am-
arela e pessoas que irão 
viajar para essas áreas 
devem imunizar-se pelo 
menos 10 dias antes do 
deslocamento.

E m  2 0 1 8 ,  d e v i d o 
aos inúmeros casos da 
doença, o Ministério da 
Saúde adotou o fracio-
namento de doses da 
vacina contra a febre 
amarela em três estados: 
Bahia, Rio de Janeiro e 

São Paulo. A medida foi 
recomendada pela Orga-
nização Pan-Americana 
da Saúde (OPAS) como 
uma das estratégias de 
imunização, por ser um 
caso de emergência. Des-
sa forma, é importante 
relembrar que quem se 
vacinou, na época, com 
a dose fracionada precisa 
realizar uma nova vaci-
nação após um intervalo 
de oito anos.

Regiane de Paula, co-
ordenadora da Vigilân-
cia em Saúde (CCD/SES-
SP), enfatiza a importân-
cia de acompanhar a 
caderneta de vacinação. 
“A vacina fracionada tem 
validade de oito anos, 
por isso é crucial man-
ter a imunização em dia 

e se proteger contra a 
doença.”

“A vacina contra a 
Febre Amarela leva cer-
ca de 10 dias para gerar 
anticorpos. Portanto, é 
crucial garantir a imu-
nização com antecedên-
cia, especialmente para 
quem vai explorar áreas 
de mata, acampamentos, 
trilhas e cachoeiras”, 
reforça Regiane sobre a 
importância da vacina 
para quem for viajar.

É importante destacar 
também que os macacos 
não transmitem Febre 
Amarela. A infecção se 
dá por meio de mos-
quitos silvestres, que 
vivem em zona de mata e 
não habitam o ambiente 
urbano das cidades. O 

risco é maior em áreas 
de mata e zona rural que 
recebem turistas para 
acampamentos, trilhas 
e outras atividades.

Vacina 100 Dúvidas
O Governo de São 

Paulo criou o portal 
“Vacina 100 Dúvidas” 
com as perguntas mais 
frequentes sobre vaci-
nação nos buscadores da 
internet. A plataforma 
esclarece questões como 
efeitos colaterais, eficá-
cia das vacinas, doenças 
imunopreveníve is  e 
quais os perigos ao não 
se imunizar. O aces-
so está disponível no 
link: https://www.vaci-
na100duvidas.sp.gov.
br/.

Da Redação

Como parte da pro-
gramação de Maio Ama-
relo – mês dedicado à 
conscientização sobre a 
importância da redução 
dos acidentes de trânsito, 
a Renovias, responsável 
pela administração das 
rodovias que fazem a in-
terligação entre Campi-
nas, o Circuito da Águas 
e o Sul de Minas Gerais, 
realizará ao longo deste 
mês - a partir da próxi-
ma sexta-feira (3/5) até 
31 - diversas ações com 
o objetivo de sensibilizar 
os públicos que utilizam 
as rodovias, como moto-

ristas, motociclistas, pe-
destres, caminhoneiros, 
sobre a importância da 
adoção do comportamen-
to seguro.

Para os caminhonei-
ros, por exemplo, haverá 
campanhas sobre o uso 
correto do acostamento, 
sobre os riscos do uso do 
celular ao volante e sobre 
a importância de dirigir 
descansado.

Também estão pro-
gramadas ações pontuais 
com empresas parceiras 
e órgãos de trânsito, além 
da realização do tradicio-
nal Programa de Saúde 
do Caminhoneiro (Bate 
Coração) que oferece exa-

mes - como aferição da 
pressão arterial, teste de 
glicemia e eletrocardio-
grama - e consulta médica 
gratuita.

“A Renovias empenha 
todos os esforços neces-
sários para proteger os 
clientes das rodovias e 
salvar vidas. Com esse 
propósito, nos engajamos 
na campanha Maio Ama-
relo, a fim de promover 
um trânsito mais seguro 
para todos”, ressalta o ge-
rente de operações, Alber-
to Correia Junior.

Todo o cronograma 
de ações contará com 
apoio Associação Brasi-
leira de Concessionária 
de Rodovias (ABCR), da 
Polícia Militar Rodoviá-
ria (PMRv) e Agência de 
Transportes do Estado de 
São Paulo (ARTESP).

A iniciativa
O Movimento Maio 

Amarelo foi criado pelo 
Observatório Nacional 
de Segurança Viária em 
2014, com a proposta de 
chamar a atenção da so-
ciedade para o alto índi-
ce de mortos e feridos no 
trânsito em todo o mun-

do. Foi instaurado com 
base em uma resolução 
da Assembleia-Geral das 
Nações Unidas que defi-
niu o período entre 2011 
e 2020 como a “Década 
de Ações para a Seguran-
ça no Trânsito”. O mês de 
maio foi escolhido por ter 
sido o mês em que a reso-
lução da ONU foi publica-
da, em 11 de maio de 2011.

A iniciativa pode ser 
conferida no site https://
www.onsv.org.br/maioa-
marelo/2024

Confira a programação 
completa do Maio Amare-
lo na Renovias:

06 de maio: Projeto 
Habilitado & Consciente

Horário: 9h00
Local: Auto Trânsito 

(Av. Mal. Rondon, 1117 - 
Jardim Chapadão, Cam-
pinas)

08 de maio: Simulado 
de atendimento a emer-
gências às margens da ro-
dovia

Horário: 15h30
Local: Adata Technolo-

gy (Avenida Marginal SP-
340, Pista Norte, Distrito 
Industrial, Condomínio 

Rio Prata Industrial, uni-
dade 202ª, Santo Antônio 
de Posse)

14 de maio: Visita dos 
alunos da FAJ à base.

Horário: 08h00
Local: Base SAU (Ro-

dovia SP-340, km 140, 
Holambra)

15 e 16 de maio:   Pro-
grama de Saúde do Cami-
nhoneiro (Bate Coração)

Horário: das 8h às 16h
Local: Auto Posto RVM 

– Mogi Mirim

17 e 24 de maio: Dinâ-
mica com óculos simula-
dor de embriaguez

Horário: das 16h às 17h
Local: Sylvamo (em-

presa parceira) - Mogi 
Guaçu

20 de maio: Orienta-
ções aos motociclistas e 
Instalação de Antenas 
Corta-Pipa

Horário: 07h00
Local: Avenida Norte-

-Sul (Campinas)

22 e 23 de maio: Pales-
tra sobre atendimentos 
nas rodovias

Horário: das 10h às 
12h

Local: Marangoni (em-
presa parceira) – Mogi 
Mirim

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Mi-
nas: SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acio-
ná-lo, basta ligar 0800 
055 9696 ou usar um dos 
fones de emergência im-
plantados a cada quilô-
metro. Condições anteci-
padas do tráfego podem 
ser obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

Renovias reforça ações de conscientização sobre 
trânsito seguro, neste Maio Amarelo
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De Artur Nogueira

Seguindo o Ministério 
da Saúde, a Prefeitura de 
Artur Nogueira ampliou a 
26ª Campanha Nacional 
de Vacinação Contra In-
fluenza (Gripe) a toda po-
pulação acima de 6 meses 
de idade. A partir desta 
quinta-feira (02), os mo-
radores já podem receber 
a dose contra a Influenza 
em uma das oito salas de 
vacinação disponíveis.

Antes, a imunização ti-
nha como público-alvo os 

grupos prioritários, como 
idosos, gestantes, traba-
lhadores de saúde, crian-
ças até seis anos e povos 
indígenas.

Segundo o MS, a am-
pliação ocorre para res-
ponder ao aumento dos 
casos de influenza no país, 
que tem lotado emergên-
cias dos hospitais.

A estratégia de vacina-
ção contra a influenza foi 
incorporada no Programa 
Nacional de Imunizações 
em 1999, com o propósi-
to de reduzir internações, 

complicações e mortes na 
população alvo para a va-
cinação.

SALAS DE VACINA
Em Artur Nogueira, 

as doses estão disponí-
veis nas salas de vacina 
do USF Blumenau, USF 
Sacilotto, USF Coração 
Criança, USF São Vicen-
te, Espaço Mãe e Filho, 
UBS Terezinha Vicen-
sotti, USF Bom Jardim 
e USF Lago. O funciona-
mento será de segunda 
a sexta-feira, e a campa-

nha segue até o dia 31 de 
maio.

Vale destacar que as 
pessoas que forem rece-
ber doses de Covid-19 na 
UBS Teresinha Vicensotti 
ou Espaço Mãe e Filho, 
poderão receber o imu-
nizante junto à vacina da 
gripe.

DIA D
A Prefeitura de Artur 

Nogueira, por meio da 
Unidade de Vigilância em 
Saúde (VISA), promove 
mais uma ação contra a 

gripe neste sábado (04). 
A vacinação é voltada a 
toda população acima de 

6 meses, e acontece no 
supermercado Pague Me-
nos, das 9h às 16h.

Artur Nogueira amplia vacinação contra gripe para 
todas as pessoas acima de 6 meses

Pedreira confirma primeira morte por Dengue nesta 
segunda-feira, 29 de abril

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra confirmou no início da 
tarde desta segunda-feira, 
29 de abril, a primeira 
morte na cidade em 2024 
causada pela Dengue. A 
vítima foi um homem de 
57 anos em 15 de abril. 
O exame confirmando a 
Dengue como causa da 
morte foi emitido pelo In-
stituto Adolfo Lutz.

A Dengue causa febre 
alta e repentina, dores 
no corpo, manchas ver-

melhas na pele, vômito e 
diarreia, resultando em 
desidratação.

Mesmo que o cenário 
geral indique que a den-
gue, em maioria, não 
evolui para a forma grave, 
especialistas pedem que os 
moradores não banalizem 
os sintomas e procurem 
ajuda médica diante dos 
menores sinais.

Veja algumas das me-
didas de prevenção: Deixe 
as portas e janelas fecha-
das, principalmente nos 
períodos do nascer e do 

pôr do sol; Mantenha o 
terreno limpo e livre de 
materiais ou entulhos que 
possam ser criadouros; 
Tampe os tonéis e caixas 
d’água; Mantenha as cal-
has limpas; Deixe garrafas 
sempre viradas com a boca 
para baixo; Mantenha lix-
eiras bem tampadas; Deixe 
ralos limpos e com apli-
cação de tela; Limpe se-
manalmente ou preencha 
pratos de vasos de plantas 
com areia; Limpe com es-
cova ou bucha os potes de 
água para animais; Limpe 

todos os acessórios de 
decoração que ficam fora 
de casa e evite o acúmulo 
de água em pneus e calhas; 
Coloque repelentes elétri-
cos próximos às janelas (o 
uso é contraindicado para 
pessoas alérgicas); Velas 
ou difusores de essên-
cia de citronela também 
podem ser usados; Evite 
produtos de higiene com 
perfume porque podem 
atrair insetos; Retire água 
acumulada na área de 
serviço, atrás da máquina 
de lavar roupa.

Campanha de Doação de Sangue é 
neste sábado em Jaguariúna

A Campanha de Do-
ação de Sangue será re-
alizada neste sábado, dia 
4 de maio, em Jaguariú-
na. A ação é uma parce-
ria entre a Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, e o Hemocentro 

da Universidade Estadual 
de Campinas (Unicamp).

As doações serão co-
letadas no Centro de Es-
pecialidades Médicas, 
das 8h30 às 12h, e serão 
destinadas ao Banco de 
Sangue Regional da Uni-
camp.

Para doar é necessário 
preencher a alguns requi-
sitos básicos como: pesar 
no mínimo 50 kg, apre-
sentar boas condições de 
saúde e ter entre 16 e 69 
anos, desde que a primei-
ra doação tenha sido feita 
com até 60 anos.

Além disso, também é 
preciso apresentar doc-
umento de identificação 
com foto.

O Centro de Especiali-
dades Médicas fica na Rua 
Amazonas, 504, Campus 
I da UniFAJ, no Jardim 
Dom Bosco.

O médico Dr. Amilcar 
Barreta foi empossado 
na última sexta-feira, 26 
de abril, como diretor 
técnico e clínico do siste-
ma público de saúde de 
Santo Antônio de Posse. 
Com a nomeação, o pro-
fissional passa a coorde-
nar as áreas de pronto 
atendimento e primeiros 
socorros do município, 
bem como, da atenção 
básica e de especialida-
des médicas, responden-
do ao Conselho Regional 
de Medicina do Estado 
de São Paulo (Cremesp). 
Entre as atribuições es-
tão previstas a direção 
e coordenação do corpo 
clínico, supervisão da 
execução das atividades 
de assistência médica e 
zelo pelo cumprimento 
do regimento interno vi-
sando à melhor prática 

da medicina.
“É com grata satisfa-

ção e inúmeros desafios 
que hoje início uma nova 
etapa em minha carrei-
ra. Nesta cidade pude 
exercer minhas funções, 
dedicando todo conheci-
mento adquirido ao lon-
go de minha extensa for-
mação na UNICAMP em 
prol da promoção da saú-
de do cidadão possense”, 
comentou o Dr. Amilcar 
Barreta. “Muito trabalho 
e enormes desafios fren-
te à saúde pública que, 
com toda certeza, iremos 
evoluir para melhor em 
conjunto com o apoio de 
toda maravilhosa equi-
pe de profissionais com 
os quais convivo diaria-
mente nesta querida ci-
dade”, concluiu.

Com mais de vinte 
anos de atuação na saú-

de pública do municí-
pio, Amilcar é doutor e 
mestre em Ginecologia e 
Obstetrícia pela Univer-
sidade Estadual de Cam-
pinas (Unicamp), na 
área de oncologia pélvica 
ginecológica. Graduado 
em Medicina pela Fa-
culdade de Ciências Mé-
dicas da Universidade 
Estadual de Campinas e 
Residência Médica em 
Ginecologia e Obstetrí-
cia pela mesma institui-
ção. Tem título de Espe-
cialista em Ginecologia e 
Obstetrícia (TEGO) pela 
Sociedade Brasileira de 
Ginecologia Obstetrícia 
e certificado de especia-
lista em área de atuação 
– Endoscopia Ginecoló-
gica. Também atua como 
professor de medicina 
na Faculdade Franco 
Montoro.

Sistema público de saúde de Santo Antônio 
de Posse passa a contar com diretor técnico e 

clínico
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De Amparo 

Acompanhando uma 
tendência nacional de 
aproximar o Poder Le-
gislativo de suas co-
munidades, a Câmara 
Municipal de Amparo 
vai inaugurar sua Es-
cola do Parlamento no 
próximo dia 15 de maio. 
“A sociedade precisa 
entender, independen-
te de paixões partidá-
rias, que há muito para 
aprender e trocar com o 
Poder Legislativo”, de-
clarou a vereadora Ali-
ce Veríssimo (União), 
autora do projeto que 
cria a Escola.

Instituída em 9 de 
outubro de 2023, por 
meio da Resolução 
484/2023, a Escola do 
Parlamento da Câma-
ra de Amparo tem o 
propósito de valorizar 
e aperfeiçoar os traba-

lhos desenvolvidos pelo 
Legislativo amparense, 
oferecendo capacita-
ção e aproximando o 
cidadão das atividades 
parlamentares e ad-
ministrativas do setor 
público, em especial, a 
classe estudantil.

Ela é estruturada 
com um projeto polí-
tico-pedagógico e vai 
oferecer aos parlamen-
tares, servidores da Câ-
mara Municipal e so-
ciedade civil em geral 
cursos e treinamentos; 
desenvolver ações so-
bre a história e memó-
ria política do municí-
pio de Amparo; praticar 
trabalhos de educação 
para a cidadania; pla-
nejar e organizar even-
tos sobre temas de re-
percussão na sociedade 
que contribuam para 
a educação política e 
aprimoramento da prá-

tica legislativa e tantas 
outras atividades que 
poderão ser acompa-
nhadas por toda a co-
munidade. “Queremos 
fortalecer nosso traba-
lho junto com as esco-
las locais, oferecendo a 
parceria e contribuindo 
para a formação cidadã 
de nossos munícipes”, 
observou a vereadora 
Sílvia Forato (PT), que 
também integra a Co-
ordenação da Escola do 
Parlamento.

Registra-se que o dia 
15 de maio é também o 
Dia Nacional da Educa-
ção Legislativa.

Inscreva-se no link: 
https://bit.ly/3Ul1iqG

 PROGRAMAÇÃO
Para enriquecer o 

evento de inauguração, 
que acontecerá dia 15, 
às 19h, no Plenário da 
Câmara, foram convi-

dados a diretora da Es-
cola do Parlamento de 
Poços de Caldas, Taís 
Ferreira, e o especia-
lista em Planejamento 
Estratégico Eleitoral e 
Comunicação Política, 
Gilmar Arruda.

Tais abordará a im-
portância de um mu-
nicípio ter a Escola do 
Parlamento e apresen-
tará alguns projetos de 
sucesso em sua jorna-
da. Já Gilmar trará os 
desafios da comunica-
ção política na eleição 
municipal, consideran-
do a proximidade com 
as eleições de 2024 e a 
construção da imagem 
e reputação dos candi-
datos.

Alice informa que no 
Brasil há mais de 300 
escolas criadas. “E elas 
são acompanhadas pela 
Associação Brasileira 
das Escolas do Legisla-

tivo e de Contas (Abel). 
Nós, de Amparo, esta-
mos associados e tere-
mos muitos projetos 
a oferecer. Contamos 
com a participação de 
todos”, disse Alice.

Inscreva-se no link: 
https://bit.ly/3Ul1iqG

ESCOLAS DO PAR-
LAMENTO

O funcionamento de 
Escolas do Parlamento 
acontece em Câmara 
Municipais, Tribunais 
de Contas, Assembleias 
Legislativas, Senado 
Federal e Câmara dos 
Deputados. Ela atende 
a uma demanda cons-
titucional (art. 39 - pa-
rágrafo 2º) que institui 
a manutenção de esco-
las pelo governo para a 
formação e o aperfeiço-
amento dos servidores 
públicos.

OBJETIVOS ODS
A Escola do Parla-

mento da Câmara de 
Amparo também atua 
e trabalha buscando 
atingir os Objetivos 
de Desenvolvimento 
Sustentável no Brasil, 
orientados pela Organi-
zação das Nações Uni-
das (ONU), pois é uma 
preocupação que qual-
quer ação de políticas 
públicas deve ter.

São 17 objetivos am-
biciosos e interconec-
tados que abordam os 
principais desafios de 
desenvolvimento en-
frentados por pessoas 
no Brasil e no mundo. 
São um apelo global à 
ação para acabar com 
a pobreza, proteger o 
meio ambiente e o cli-
ma e garantir que as 
pessoas, em todos os lu-
gares, possam desfrutar 
de paz e prosperidade.

De Itapira

No último dia 19 de 
abril, o prefeito Toni-
nho Bellini esteve em 
Campinas, na Escola 
Preparatória de Cade-
tes do Exército (EsP-
CEx), para participar 
da cerimônia de co-
memoração ao Dia do 
Exército e também dos 
376 anos da instituição.

Convidado de honra 
do evento, Bellini foi 
um dos civis que rece-

beram a Medalha Exér-
cito Brasileiro, cuja fi-
nalidade é distinguir 
personalidades que 
tenham praticado ação 
destacada ou serviço 
relevante em prol do 
interesse e bom nome 
do Exército Brasileiro. 
A entrega foi feita pelo 
General de Brigada 
Santiago Cesar França 
Budó.

“Foi uma cerimônia 
impecável e não posso 
esconder minha emo-

ção e gratidão por ta-
manho reconhecimen-
to. Esse ano tivemos o 
ingresso da 1º turma 
do Tiro de Guerra de 
Itapira, que foi uma 
grande conquista jun-
to ao nosso Exército, e 
continuamos investin-
do muito em seguran-
ça pública municipal. 
Essa é uma medalha 
que eleva o nome da 
nossa querida Itapira e 
mostra o quanto esta-
mos trabalhando para 

fazer sempre o me-
lhor”, destacou o pre-
feito ao lado da primei-
ra-dama Marina Clara 
Godoy Nicolai.

A condecoração da 
Medalha do Exército 
Brasileiro ao Prefeito 
Toninho Bellini foi re-
gulamentada pela Por-
taria n° 255, de 26 de 
julho de 2023. Contu-
do, devido a incompa-
tibilidades de agenda, 
foi entregue somente 
agora.

De Artur Nogueira

Emoção e conquis-
ta marcaram a manhã 
desta quarta-feira (01), 
com a inauguração da 
ala pediátrica 24 horas 
em Artur Nogueira.

O espaço, que inte-
gra o programa “Berço 
da Saúde”, está anexo 
ao Hospital Municipal 
e atende crianças e ado-
lescentes de 0 a 12 anos. 
A ala funciona 24 horas 
por dia e sete dias por 

semana, e oferece um 
atendimento ainda mais 
completo e humaniza-
do.

Além do prefeito Lu-
cas Sia e do vice Davi da 
Rádio, estiveram pre-
sentes na cerimônia de 
inauguração os verea-
dores Melinho Tagliari, 
Adalberto Di Lábio, Zezé 
da Saúde, Beto Baiano e 
Henrique Teles.

Também marcaram 
presença toda a equipe 
médica responsável pelo 

setor, os secretários mu-
nicipais, a ex vice-pre-
feita Fátima da Rádio e 
a Miss Artur Nogueira 
Tatiana Godoy.

“Toda a equipe está 
emocionada, porque sa-
bemos o tamanho dessa 
conquista. É com amor 
que a gente trabalha, 
e eu lembro de tantas 
mães que nos pediam 
um pediatra em Artur 
Nogueira. Hoje nós te-
mos quatro, e inaugura-
mos uma ala exclusiva 

para nossas crianças”, 
enfatizou Sia. 

O chefe do Executivo 
lembrou, ainda, que a 
gestão assumiu em meio 
à pandemia. “A Covid 
nos tirou vidas, tempo e 
progresso e, mesmo as-
sim, conseguimos fazer 
muita coisa. Cada can-
tinho, cada sala dessa 
ala, fizemos com amor, 
porque é isso que temos 
para oferecer” concluiu 
emocionado.

?

A T E N D I M E N T O 
COMPLETO E HUMA-
NIZADO

A secretária da pas-
ta, Angela Pulz Delga-
do, contou que médicos, 
enfermeiras, técnicas de 
enfermagem e profis-
sionais especializados 
estão disponíveis 24 ho-
ras para garantir atendi-
mento de qualidade.

Além disso, o espa-
ço conta com triagem, 
ambulatório, sala para 
realização de exames e 

um ambiente projetado 
especialmente para pro-
porcionar acolhimento 
e conforto ao público de 
0 a 12 anos.

O “Berço da Saúde” 
surge como resposta 
às demandas da popu-
lação. Sia enfatizou a 
importância do inves-
timento e destacou que 
Artur Nogueira é um 
dos poucos municípios 
da região que possuem 
um programa como 
esse.?

Câmara de Amparo vai inaugurar sua Escola do 
Parlamento no dia 15

Prefeito Toninho Bellini recebe medalha de honra do 
Exército Brasileiro

Emoção e conquista marcam inauguração da ala 
pediátrica 24 horas em Artur Nogueira

Prefeitos da Re-
gião Metropolitana de 
Campinas (RMC) e es-
pecialistas vão discutir 
o tema soluções para 
saneamento e energia 
em novo evento “In-
fratech Gestão Pública 
Inteligente”, promo-
vido pelo Conselho de 
Desenvolvimento da 
RMC e Instituto Mo-
vimento Cidades Inte-
ligentes (IMCI). O en-
contro será realizado 
em Jaguariúna nesta 
sexta-feira, dia 3 de 

maio, no Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide, no 
Centro, das 8h às 14h.

O evento será co-
mandado pelo prefeito 
de Jaguariúna, Gusta-
vo Reis, que também é 
presidente do Conse-
lho de Desenvolvimen-
to da RMC. Além de 
prefeitos e vereadores 
da região, o encontro 
também deverá reunir 
secretários munici-
pais, empresários e es-
pecialistas na área.

Este será o quinto 

evento Infratech, que 
já abordou os temas 
saúde, educação, mo-
bilidade e segurança. 
A plataforma auxilia 
as ações do Conselho 
de Desenvolvimento 
da RMC e foi lançada 
em 2022 com o obje-
tivo de desenvolver os 
municípios com foco 
em inovação, econo-
mia, eficiência e trans-
parência.

O projeto realizou a 
certificação de repre-
sentantes das prefeitu-

ras que participaram 
do curso Infratech e 
estão aptos à sistema-
tização da coleta de 
dados, com segurança 
e de maneira norma-
tizada. O objetivo do 
Infratech é sensibili-
zar os agentes públicos 
para o entendimento 
dos benefícios que o 
adequado gerencia-
mento de dados pode 
trazer aos municípios 
e o impacto evolutivo 
que a tecnologia pode 
oferecer.

RMC discute saneamento e energia em evento em 
Jaguariúna
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Prefeito entrega novos equipamentos para a Guarda 
Municipal

De Itapira

O prefeito Toninho 
Bellini entregou na tarde 
desta terça-feira, 30, no-
vos equipamentos para a 
Guarda Civil Municipal. 
Além do projetor a laser 
que já está instalado na 
Central de Monitoramen-
to do COI (Centro de Op-
erações de Inteligência) e 
dos 11 smartphones que 
estão sendo configurados 
para uso nas viaturas, 

mais 20 rádios comuni-
cadores portáteis foram 
entregues à comandante 
da corporação, Patrícia 
Zacarioto.

Além desses itens que 
já foram entregues, ainda 
estão para chegar oito 
kits de armas de inca-
pacitação neuromuscular 
(tasers Spark) e uma tela 
de projeção de 150 pole-
gadas para a Central de 
Monitoramento.

O investimento total 

é de R$ 205.371,91, dos 
quais R$ 180.000,00 são 
provenientes de emenda 
parlamentar do deputado 
estadual Edmir Chedid. 
“Nossos agradecimen-
tos ao deputado por nos 
ajudar nos investimentos 
em segurança. São eq-
uipamentos de extrema 
importância para o tra-
balho diário dos nossos 
guardas e que resultam 
em melhores serviços 
prestados à nossa popu-

lação”, declarou Toninho 
Bellini.

A comandante  da 
GCM explicou que os 
rádio comunicadores já 
estão devidamente con-
figurados e serão imedi-
atamente colocados para 
uso. “Para a segurança 
da Festa de Maio, por 
exemplo, esses rádios 
móveis são de extrema 
importância para uma 
comunicação efetiva en-
tre as equipes”, afirmou.

CARTA DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Santo Antônio de Posse, 03 de Maio de 2024.

Prezado (s) Associado (as)

A Associação Comercial e Industrial de Santo Antônio de Posse – SP por meio de sua Presidente, 
convoca V. S°. à Assembleia Geral Ordinária, que se realizar-se no dia 28 de maio de 2024 (terça-
-feira), em sua sede, situada na Avenida da Saudade Papa João Paulo II n° 555, Jardim São Quirino, 
CEP: 13830-050 na Cidade de Santo Antônio de Posse- SP, as 9:00 horas em primeira convocação 
com a presença 50% mais um e as 09:30 horas em segunda convocação com qualquer número de 
sócios, no mesmo dia e local, com qualquer número de socio com as seguintes ordens do dia:

ORDEM DO DIA:
a) Prestação de Contas Exercícios 2022/2023;
b) Escolha da Nova Diretoria;
c) Escolha dos Membros do Conselho Fiscal;
d) Escolha dos Membros do Conselho Consultivo;

Salientamos a importância do comparecimento de V. As., tendo em vista relevância dos assuntos a 
serem deliberados, lembramos que as decisões tomadas pelo “quórum” que a Lei estabelece, obriga 
ao cumprimento por parte de todos os Associados (as), inclusive dos ausentes.

Conforme consta em nosso Estatuto, artigo 42° inciso I – A Assembleia Geral Ordinária será 
convocada pela Diretoria, na forma do parágrafo único do artigo 20 deste Estatuto; inciso III – 
Poderão votar os associados que estiverem com todas mensalidades pagas até a véspera do 
registro de chapa; e inciso V – Não será permitido, em hipótese alguma, o voto por procuração.

Agradecemos por antecipação o seu comparecimento, subscrevendo-nos com elevada consideração.

Atenciosamente;

Laura Beatriz Crivelaro
Presidente

Editais

De Mogi Guaçu

O Programa de Cas-
tração Animal da Prefei-
tura de Mogi Guaçu vai 
promover a castração de 
mais 520 animais. Um 
novo processo licitató-
rio para a contratação de 
uma clínica especializada 
acaba de ser concluído. 
As novas castrações vão 
começar na segunda-fei-
ra, dia 6 de maio.

 A Secretaria Munici-
pal de Bem-Estar e De-
fesa Animal já possui um 
cadastro com cerca de 
600 animais, entre cães e 

fatos, e, por isso, os pro-
prietários estão sendo 
avisados sobre o início da 
castração. Um cronogra-
ma será seguido pela clí-
nica priorizando os ani-
mais abandonados, os de 
famílias de baixa renda e 
também os de protetores 
independentes.

 “Nós mantemos ativo 
nosso cadastro e já temos 
os animais que serão cas-
trados nesta nova etapa 
do programa. Estamos 
em contato com os pro-
prietários dos animais 
para a preparação, para 
que o procedimento seja 

feito e, por isso, é impor-
tante que as orientações 
sejam seguidas, princi-
palmente com relação 
ao jejum do animal”, co-
mentou o secretário de 
Bem-Estar, Claudinei da 
Silveira Rodrigues, o Nei.

 O secretário comen-
tou que um novo proces-
so licitatório será feito 
para mais uma etapa do 
Programa de Castração 
Animal. “Depois dessas 
520, vamos promover ou-
tras 520 e, assim, vamos 
ampliando o programa 
atendendo os animais, 
priorizando os de família 

de baixa renda e dos pro-
tetores independentes”, 
ressaltou o secretário.

 O interessado pode 
efetuar a inscrição e ela 
pode ser realizada de 
forma online pelo link: 
https://tinyurl.com/
489sufmy ou diretamen-
te na Secretaria de Bem-
-Estar, localizada na Rua 
Afonso Pessini, n° 36, 
Imóvel Pedregulhal, das 
8h às 16h, de segunda a 
sexta-feira.

 O Programa de Cas-
tração Animal, até o mo-
mento, realizou mais de 
2.000 castrações entre 

cachorros e gatos, ma-
chos e fêmeas. Além des-
sas, o Centro de Controle 
de Zoonoses promove, 
em média, 130 procedi-

mentos por mês ao longo 
do ano. Eventuais dúvi-
das podem ser sanadas 
através do telefone (19) 
3851.7660

Prefeitura vai realizar mais 520 castrações pelo 
Programa de Castração Animal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 06/2024 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022 

O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado à Rua 
Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção Publica n.º 01/2022, a comparecerem 
na sede do CONDESU, até o dia 08 de maio de 2024, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 
01 (uma) vagas para o emprego de Auxiliar Administrativo, do quadro de empregos em geral do 
CONDESU, com lotação na Sede Administrativa.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados de suas 
respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU em: 
www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o candidato da 
Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será considerado 
desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato classificado imediatamente 
subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
 
AUXILIAR ADMINISTRATIVO 

CLASS. N.º INSC. NOME RG 
6º 342005984 CRISTIANA MOREIRA COELHO 382596754 

 
 
JULIO CEZAR SIMON CARMONA 
Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - CONDESU 

 

                          EDITAIS DE PROCLAMAS
    

       Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e 
Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP

       Avenida Prefeito Francisco Magnusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-
1364

       (Nascimentos, casamentos, ¢óbitos, reconhecimento de firmas, autenticações, registro de livros 
comerciais, etc.)

Horário de Atendimento
 Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.
       Arthur Jorge do Vale, Tabelião e Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições 
e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP      

       Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos
       Exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

           Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
           exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
SIMÃO RANA ROSA DE CAMPOS e LETÍCIA MAIOCHI MARTINS, sendo SIMÃO RANA  ROSA 
DE CAMPOS, solteiro, nascido no dia dezessete  de abril de um mil e novecentos e oitenta e qua-
tro (17/04/1984), de nacionalidade   brasileira, engenheiro químico, natural  de Guaratinguetá - SP, 
residente em Conchal, Estado de São Paulo, filho de LOURIVAL  BRAZ DE CAMPOS FILHO e de 
ELIANA APARECIDA RANA  ROSA DE CAMPOS; e LETÍCIA  MAIOCHI  MARTINS,  solteira, nascida 
no  dia vinte e nove de dezembro de um mil e novecentos e oitenta e sete (29/12/1987), de nacionali-
dade brasileira, engenheira  química,  natural de Conchal - SP, residente  em Conchal, Estado de São 
Paulo, filha de PEDRO IRINEU MARTINS e de MARIA JOSÉ MAIOCHI MARTINS.

________________________________________________________________________

CLAUDIANO DE FIGUEIREDO e ALINE  FERREIRA  DE  MELO,  sendo CLAUDIANO DE FIGUEI-
REDO, divorciado, nascido  no dia doze  de outubro  de  um mil e novecentos e oitenta e quatro 

(12/10/1984), de nacionalidade brasileira, técnico pleno, natural de Conchal - SP, residente em 
Conchal, Estado de São Paulo, filho de PAULO GERALDO DE FIGUEIREDO e de MARIA ROSELIA 
PEREIRA FIGUEIREDO; e ALINE FERREIRA DE MELO, solteira, nascida no dia vinte e sete de 
junho de um mil e novecentos e noventa (27/06/1990), de nacionalidade brasileira, doméstica, na-
tural  de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, filha de VLADIMIR DONIZETI 
FERREIRA DE MELO e de ROSA HELENA D CAMPOS FERREIRA DE MELO.

_________________________________________________________________

GERIANE  MENDES BARBOSA e CRISTINA SILVIA VITOR, sendo GERIANE MENDES  BAR-
BOSA, solteiro, nascido no dia sete  de dezembro de um mil e novecentos e noventa e sete 
(07/12/1997), de nacionalidade brasileira, embalador,  natural  de  Jaíba - MG, residente em Con-
chal, Estado de São Paulo, filho de GEREMIAS APARECIDO ALVES BARBOSA e de MARIA NILDA 
RODRIGUES MENDES; e CRISTINA SILVIA VITOR, divorciada, nascida no dia onze de julho de 
um mil e novecentos e noventa e quatro (11/07/1994), de nacionalidade brasileira, do lar, natural de 
Araras - SP, residente em
Conchal, Estado de São  Paulo, filha de JOÃO CARLOS VITOR e de SEBASTIANA SILVA VITOR.

___________________________________________________________________    

BIZENAITE DE ABREU e FERNANDA DE ANDRADE ROCHA, sendo BIZENAITE DE  ABREU, 
viúvo, nascido no dia dois  de novembro de um mil e novecentos  e  quarenta e seis (02/11/1946), 
de nacionalidade brasileira, técnico  de mecânica, natural  de São Paulo - SP, residente  em  Con-
chal,  Estado de São Paulo, filho de ANTONIO DE ABREU e de ELVIRA BIAZZI; e FERNANDA DE 
ANDRADE ROCHA, solteira, nascida no dia  treze de setembro de um mil e novecentos e setenta 
e seis (13/09/1976), de nacionalidade  brasileira, natural  de  Irapuru - SP, residente em Conchal, 
Estado de São Paulo, filha de RUBENS ROCHA e de MARIA SONIA DE ANDRADE ROCHA.

___________________________________________________________________
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.Lavro o presente, que afixo no 

lugar de costume.
     Conchal, 02 de Maio de 2024.

     O Oficial: Arthur Jorge do Vale
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Nova ponte da Avenida Brasil traz mobilidade e 
mais fluidez ao trânsito de Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

O dia 30 de abril 
de 2024 entrou para a 
história de Mogi Guaçu! 
Na tarde desta terça-fei-
ra, o prefeito Rodrigo 
Falsetti e o vice-prefeito 
Major Marcos Luiz Tuc-
kumantel entregaram a 
nova ponte da Avenida 
Brasil, denominada de 
Ponte Cláudio Luiz Man-
zoli. Uma solenidade 
marcou a inauguração 
do monumento. A nova 
travessia sentido Norte-
Sul, sobre o Rio Mogi 
Guaçu, foi construída 
durante a atual gestão, 

que também foi  re-
sponsável pelo término 
da duplicação da Aveni-
da Brasil.

 A Avenida Brasil, um 
dos mais importantes 
corredores viários da 
cidade, ganhou mais 
mobilidade e o motor-
ista passa a ter mais 
fluidez no trânsito. Um 
investimento esperado 
há anos e que mostra o 
grandioso projeto em 
infraestrutura urbana 
que foi realizado nesta 
região oferecendo a mo-
toristas e pedestres mais 
segurança em sua rotina 
diária de deslocamento. 

A nova estrutura, que 
antes era apenas um 
projeto, ganhou novos 
contornos nos últimos 
três anos.

“Há pouco mais de 
três anos, quando as-
sumimos, eu e o Major, 
a estrutura que vemos 
aqui hoje se limitava a 
um projeto básico re-
pleto de falhas e incon-
sistências. Muito dis-
tante da grandiosidade 
até então sempre tão 
presente nos discursos 
e tão ausente na práti-
ca. Conduzimos todos 
os estudos técnicos, as 
adequações necessárias 
para transformar ideia 
em ação e a elaboração 
dos projetos executi-
vos. Todo o processo 
de contratação e de ex-
ecução das obras para 
que pudéssemos chegar 
até aqui”, lembrou o pre-
feito Rodrigo Falsetti.

O chefe do Executivo 
ressaltou que as obras 
precisam sair do papel e 
comentou sobre o novo 

projeto de prolongamen-
to. “Fizemos em três 
anos, aqui na Avenida 
Brasil, o que se falou por 
oito sem nenhum resul-
tado. Duplicamos a pista 
em nosso primeiro ano 
de governo. Trouxemos 
iluminação com tecnolo-
gia. Passaremos a partir 
de hoje, sentido zona sul, 
pela mais nova ponte de 
Mogi Guaçu. A primeira 
sobre o Rio Mogi Guaçu 
em quase 50 anos. E, 
já nos próximos meses, 
ingressaremos nas obras 
de prolongamento dessa 
via até a região do San-
ta Mônica, chegando a 
Mogi Mirim, resolvendo 
problemas de tráfego 
que se estendem há dé-
cadas em nossa cidade”, 
contou.

Além do prefeito e 
do vice-prefeito, tam-
bém participaram da 
solenidade os deputados 
estaduais Barros Mun-
hoz e Bruno Zambelli, 
o presidente da Câmara 
de Mogi Guaçu, Jéfer-

son Luís, acompanhado, 
pelos vereadores Adri-
ano Batatinha, Pezão, 
Guilherme da Farmácia, 
delegada Judite, Lili Chi-
arelli, Luciano da Saúde, 
Luís Zanco e Natalino 
Tony Silva.

O presidente do Con-
selho Federal de En-
genharia e Agronomia, 
Vinícius Marchese, e o 
conselheiro federal Dan-
iel Montanholi Róbles, 
representantes da Caixa 
Econômica Federal , 
secretários municipais e 
familiares do homenage-
ado Cláudio Luiz Man-
zoli também marcaram 
presença. O evento foi 
finalizado com o prefeito 
e as autoridades fazendo 
o desenlace da fita inau-
gural e, na sequência, 
ocorreu a liberação da 
pista para o trânsito de 
veículos.

 
Avenida Brasil
Além da nova ponte, 

a Avenida Brasil pas-
sou por melhorias nos 

últimos anos. A via foi 
completamente dupli-
cada e ganhou ciclovia 
e nova iluminação em 
LED. O paisagismo tam-
bém chama a atenção 
de quem passa pelo lo-
cal. Ainda contemplan-
do todas as melhorias 
promovidas na Avenida 
Brasil, um novo acesso 
foi liberado pela atual 
gestão em dezembro de 
2021, na qual foi con-
struída uma interligação. 
O novo acesso começa 
nas proximidades do 
Tiro de Guerra e segue 
rumo à nova rotatória, 
localizada em frente ao 
Condomínio Oregon.

 A Prefeitura deu in-
ício ao novo projeto do 
prolongamento de out-
ro trecho da Avenida 
Brasil. As áreas partic-
ulares estão em fase de 
desapropriação.  Com o 
prolongamento, a Aveni-
da Brasil chegará até 
os condomínios Santa 
Mônica I e II, próximo da 
divisa com Mogi Mirim.

1ª Conferência Municipal de Gestão do Trabalho e 
Educação na Saúde irá reunir todas as categorias que 

atuam no SUS

Mogi Mirim assina convênio do 
prêmio de R$ 40 mil do Município 

Agro 

MAIS UM AVANÇO: Santa Casa inaugura posto de 
coleta de leite materno

De Mogi Guaçu

Na próxima quinta-
-feira, 9 de maio, a Se-
cretaria Municipal de 
Saúde irá promover a 1ª 
Conferência Municipal 
de Gestão do Trabalho 
e Educação na Saúde 
(CNGTES). Com o tema 
Democracia, Trabalho 
e Educação na Saúde 
para o Desenvolvimen-

to: Gente que faz o SUS 
acontecer, a Conferência 
será realizada das 8h às 
12h30 no auditório das 
Faculdades Maria Ima-
culada, no Centro. A or-
ganização do evento é do 
Conselho Municipal de 
Saúde.

A conselheira Esta-
dual de Saúde, Jura-
ciara Fonseca Morcillo, 
será a palestrante da 1ª 

Conferência Municipal 
de Gestão do Trabalho 
e da Educação na Saú-
de. O encontro irá reunir 
profissionais de Saúde, 
educadores, gestores 
públicos e membros do 
Conselho Municipal de 
Saúde dentro de um es-
paço para o diálogo e 
colaboração, além de 
estudantes da área, tra-
balhadores, usuários e 

gestores do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS) e en-
tidades prestadoras de 
serviço.

A presidente do Con-
selho Municipal de Saú-
de de Mogi Guaçu, Dalva 
Soares de Lima, explicou 
que o objetivo é avaliar a 
situação da área e propor 
diretrizes que possam 
contribuir para a formu-
lação de uma política de 

Saúde em níveis munici-
pal, estadual e federal.

“A conferência busca 
a valorização das pes-
soas que constroem o 
sistema público de saú-
de e que englobam mais 
de quatro milhões de 
trabalhadores de diver-
sas profissões do setor 
em nível técnico, mé-
dio e superior. Temos 
como proposta também 

o aprimoramento das 
condições de trabalho, a 
formação dos futuros e 
atuais trabalhadores do 
sistema, visando, assim, 
melhorar cada vez mais 
o atendimento à popula-
ção”, disse.

 Para participar do 
evento, os interessados 
devem entrar em con-
tato pelo telefone (19) 
99654.3812 (WhatsApp)

De Mogi Mirim

Na manhã da ter-
ça-feira, 30, o prefeito 
Paulo Silva assinou con-
vênio com a Secretaria 
Estadual de Agricul-
tura e Abastecimento, 
que repassa R$ 40 mil 
ao município, advindo 
do prêmio recebido por 

Mogi Mirim no Pro-
grama Município Agro, 
ciclo 2022/2023, pela 
classificação obtida (36° 
no ranking geral entre 
os municípios paulis-
tas), diante das ações 
executadas conforme 
diretrizes. O Programa 
Município Agro - Ci-
dadania no Campo é o 

maior programa estadu-
al voltado ao setor agrí-
cola.

O valor do prêmio 
será destinado à im-
plantação da primeira 
etapa do sistema de irri-
gação do viveiro do hor-
to florestal, cujo proje-
to já foi aprovado pelo 
Governo do Estado. A 

assinatura do convênio 
ocorreu na Agrishow, 
realizado no Centro de 
Pesquisa de Cana, em 
Ribeirão Preto. O secre-
tário executivo da pasta 
estadual, Edson Fer-
nandes, participou do 
ato, representando o se-
cretário Guilherme Piai 
Silva Filizzola.

De Mogi Mirim

Com a presença de au-
toridades municipais, ges-
tores da Santa Casa e mu-
nícipes, foi inaugurado na 
manhã desta terça-feira, 
o posto de coleta de leite 
daquele hospital. O novo 
setor leva o nome do ado-
lescente Matheus Gabriel 
Nogarolli de Paula, 15, que 
nasceu prematuro e inau-
gurou, em 2008, a UTI 

(Unidade de Terapia In-
tensiva) neonatal da Santa 
Casa.

A iniciativa desse pro-
jeto foi dos vereadores 
Ademir de Souza Floretti 
Júnior e Lúcia Tenório, 
que também é médica da-
quele hospital. O posto vai 
dar suporte às parturien-
tes que precisarem de leite 
para alimentar seus bebês. 
O diretor administrativo 
da Santa Casa, Daniel de 

Carvalho Frugoli, ressal-
tou que o posto de coleta 
de leite materno também 
vai contribuir – e muito – 
com a UTI-neonatal.

Ele fez questão de pa-
rabenizar os vereadores e 
a Secretaria de Saúde pela 
criação e apoio ao projeto 
que, segundo ele, melho-
ra cada vez mais o aten-
dimento à população. A 
secretária de Saúde, Clara 
Alice Franco de Almei-

da Carvalho, por sua vez, 
classificou o novo setor da 
Santa Casa como impor-
tantíssimo para o hospital. 

“Leite materno é vida, é 
único”, salientou, agrade-
cendo Lúcia e Ademir pelo 
projeto. Clara fez questão 
de elogiar a Santa Casa 
que, em sua avaliação, 
está se transformando em 
um hospital de referência 
regional. “A Santa Casa 
é do povo e pertence aos 

mogimirianos”, frisou. 
Os vereadores Lúcia e 

Ademir, em seus discur-
sos, também lembraram 
da importância desse 
novo setor para o com-
plexo hospitalar da Santa 
Casa. A vereadora ainda 
contou que foi ela quem 
trouxe Matheus à vida e 
fez questão que ele tam-
bém ajudasse a descerrar 
a fita de inauguração.

O adolescente e sua 

mãe, Jakeline Nogarolli, 
afirmaram que não espe-
ravam essa homenagem e 
que estavam muito agra-
decidos aos dois verea-
dores. “É uma coisa ines-
quecível e que ficará para 
sempre”, disseram. Tam-
bém estiveram presentes 
à cerimônia, secretários 
municipais, vereadores, 
assessores parlamentares, 
funcionários do hospital e 
munícipes.
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Mais de 2 mil pes-
soas passaram pela re-
gião do Moinho Povos 
Unidos, em Holambra, 
neste domingo, dia 28 
de abril, para acompa-
nhar a celebração do 
Dia do Rei, uma das 
mais importantes fes-
tividades populares da 
Holanda. A versão local 
do evento contou com 
atividades esportivas, 
apresentações artísti-
cas e praça de alimen-
tação.

As comemorações 
começaram logo cedo, 
com a mais charmosa 
prova de pedestrianis-

mo do interior de São 
Paulo, a Corrida do 
Rei, que reuniu cerca 
de 400 atletas ama-
dores e profissionais 
– dentre eles o prefei-
to da cidade, Fernan-
do Capato, sua espo-
sa, Yvonne Schouten 
Capato, o vice, Miguel 
Esperança, sua esposa, 
Ivone Esperança, e ve-
readores.

A estudante holam-
brense Bianca Jeuken 
Lazzeroni, de 21 anos, 
participou da etapa 
pela primeira vez. “Foi 
uma experiência incrí-
vel. Tudo muito organi-

zado e bem sinalizado. 
A energia da corrida é 
surreal, todo mundo se 
motivando e em busca 
de uma superação pes-
soal”, contou. “O Dia do 
Rei é uma celebração 
muito importante pois 
permite a integração 
da nossa comunidade 
holandesa, mostrando 
a diversidade cultural e 
valores da cidade”.

Moradora de San-
to Antônio de Posse, a 
professora de educação 
física Phamela Zonzini 
veio com alunas e com 
amigos participar da 
prova. “Foi muito le-

gal. Holambra é uma 
cidade bem bonita e as 
pessoas que participa-
ram tinham uma ener-
gia muito boa e espírito 
acolhedor”, disse ela.

Após a premiação, 
o público presente na 
Praça do Moinho pôde 
conferir as apresenta-
ções do Grupo de Dan-
ça Folclórica Holande-
sa, dos Gaiteiros e da 
Fanfarra Amigos de 
Holambra. A Orquestra 
de Viola Caipira, agora 
comandada por Lu-
cas Campaci, também 
marcou presença. Em 
dia de festa, o bolo não 

poderia faltar e ele foi 
servido gratuitamente, 
acompanhado de um 
cafezinho. A festivida-
de, que faz parte do ca-
lendário do município, 
passou a integrar, em 
2017, o Calendário Ofi-
cial de Eventos Turís-
ticos do Estado de São 
Paulo.

A estudante de bio-
logia Maria Vitória Pe-
reira Dainezi, morado-
ra do Fundão, foi até o 
local com uma amiga 
para conferir a progra-
mação. “O ambiente 
estava muito bonito, eu 
achei a festa muito le-

gal. É bem importante 
resgatar as nossas tra-
dições”, falou.

“O Dia do Rei res-
gata a cultura dos 
imigrantes que tanto 
contribuíram para a 
construção da nossa ci-
dade. Exalta e preserva 
os costumes trazidos 
a esta colônia há mais 
de sete décadas e des-
taca a união dos povos 
brasileiro e holandês 
que, juntos, fazem de 
Holambra uma grande 
referência em qualida-
de de vida para todo o 
Brasil”, disse o prefeito 
Fernando Capato.

Milhares de pessoas celebram o Dia do Rei em 
Holambra

Da Redação

Período mais rele-
vante do calendário da 
floricultura nacional 
ao representar 16% do 
volume comercializado 
anualmente, o Dia das 
Mães 2024 já está che-
gando, e o CEAFLOR, 
maior mercado de flo-
res, plantas e acessó-
rios para floricultura, 
paisagismo e decoração 
do país prepara um in-
cremento na logística 
de distribuição, para 
que os produtos che-

guem aos quatro cantos 
do País. Para este ano, 
a expectativa é um vo-
lume de vendas cerca 
de 8% maior, em com-
paração a 2023.

O maior desafio do 
período é agilizar a cir-
culação e escoamento 
das mercadorias, a fim 
de facilitar os negócios 
para produtores, co-
merciantes e clientes, 
bem como a comercia-
lização no varejo por 
meio dos pontos de 
venda presentes nas 
mais diversas regiões 

do País.  Para isso, de 
4 a 10 de maio, a “ope-
ração Dia das Mães”, 
vai alterar e ampliar os 
horários de carga e des-
carga de mercadorias. 
O objetivo é dar supor-
te logístico aos mais 
de 1.500 caminhões e 
utilitários esperados 
diariamente neste pe-
ríodo, o que representa 
duas vezes mais que em 
dias normais de comer-
cialização.  Dessa ma-
neira, o horário de des-
carga de mercadorias 
se dará das 6h à meia 
noite, exceto nos dias 
6 e 8 de maio, quando 
será da meia noite às 
4h. Já o carregamento 
será feito assim: dias 
6 e 8, a partir das 4h, e 
demais dias entre 7h e 
meia noite, exceto sá-
bado, dia 11.

A grande variedade 
de produtos ofertada 
pelo Ceaflor garante 

que filhos e netos en-
contrem facilmente 
uma flor ou planta ajus-
tada ao perfil da mãe 
ou avó.  Produto car-
ro-chefe da data, as ro-
sas de corte, usadas na 
confecção de buquês, 
serão ofertadas em di-
ferentes cores, hastes e 
tamanhos. Aos que pre-
ferem produtos envasa-
dos, há orquídeas com 
preços mais acessíveis 
em diferentes portes e 
cores, bem como cym-
bidiuns, gérberas, an-
túrios, azaléias, cicla-
mens e violetas. Se a 
escolha for presentear 
com plantas, o Ceaflor 
tem uma enormidade 
de opções para todos 
os gostos e bolsos, sen-
do as suculentas uma 
ótima alternativa para 
quem quer agradar 
gastando pouco, numa 
perfeita combinação de 
bom gosto e preço.

“O Ceaflor está com 
tudo pronto para man-
ter o Dia das Mães no 
topo do calendário do 
setor, que inclui, além 
das flores e plantas, 
acessórios diversos que 
valorizam os produtos 
com embalagens para 
presente. Nossos pro-
dutores e comerciantes 
estão otimistas e bas-
tante comprometidos 
em contribuir para que 
todas as mães sejam 
homenageadas com 
flores nesta data”, co-
menta o presidente do 
Ceaflor, Antonio Carlos 
Rodrigues.

Sobre o CEAFLOR
O CEAFLOR é um dos 

mais completos merca-
dos de flores da região 
de Holambra. Dedica-
do à comercialização de 
flores de corte e em va-
sos, plantas ornamen-
tais e grande diversida-

de de acessórios para 
floricultura, paisagis-
mo e decoração, abriu 
as portas em 2019. Em 
2022, finalizou sua pri-
meira expansão e, este 
ano, concluiu a segun-
da. Idealizado por um 
grupo de empresários e 
produtores com grande 
experiência no setor, o 
CEAFLOR reúne atu-
almente mais de 400 
empresas. Está instala-
do na Rodovia Prefeito 
Aziz Lian, Km 29,5, via 
que dá acesso a Holam-
bra a partir da Rodovia 
Campinas-Mogi-Mirim 
(SP 340), onde dispõe, 
atualmente, de 946 
pontos de venda sepa-
rados por áreas de atu-
ação entre acessórios 
para floricultura, jardi-
nagem e decoração, co-
mércio de flores de cor-
te, de flores envasadas 
e plantas ornamentais 
para paisagismo.

CEAFLOR incrementa logística no período que 
antecede o Dia das Mães, a principal data do setor de 

flores, plantas e acessórios
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Jaguariúna recebe um encontro de gigantes do 
samba em maio 

Da Redação

O dia 11 de maio será 
marcado pela volta a 
região de dois gigantes do 
samba. No palco da RED 
Eventos, em Jaguariúna, 
o evento “Isso É Sam-
ba” traz nada mais nada 
menos que: Jorge Aragão 
e Martinho da Vila.

É a primeira vez que os 
sambistas fazem show no 
mesmo palco na região. 
Por aqui, Jorge Aragão 
se apresentou pela última 
vez em 2022, também em 
Jaguariúna. Já Martinho 

da Vila está longe das ca-
sas de eventos da RMC há 
mais de 10 anos.

O projeto promete 
uma noite de muito sam-
ba com um repertório 
espetacular feito por es-
ses dois grandes nomes. 
Abertura da casa às 20h 
e apresentação prevista 
para às 22h.

O show na RED Even-
tos oferece ao público 
ingressos nos setores 
Diamante, Ouro, Prata 
e Bronze, com vendas 
por cadeira individual 
em mesas de 04 lugares. 

Já o Camarote Openbar 
tem bebidas à vontade 
durante o evento e o Setor 
Premium fica localizado 
na lateral, ambos em pé.

Os ingressos podem 
ser adquiridos em Campi-
nas, na Equipadão Norte 
Sul e Stefano’s Galleria 
Shopping, e nas uni-
dades da Dr. Placas de 
Amparo, Jaguariúna, Ar-
tur Nogueira, Pedreira 
e Mogi Guaçu. Em Mogi 
Mirim, vendas na New-
ness. Compras online no 
site oficial do evento em 
agoraingressos.com.br

Informações pelo tele-
fone 19 3244-1254.

SERVIÇO:
Jorge Aragão e Mar-

tinho da Vila na RED 
Eventos

QUANDO: 11/05/24
HORÁRIO: a partir 

20h | Show 22h
LOCAL: RED Eventos 

– Jaguariúna
ATRAÇÃO:
– JORGE ARAGÃO
– MARTINHO DA 

VILA
INFORMAÇÕES: 19 

3244-1254

Prefeitura de Pedreira está construindo um novo 
“Centro de Exposições” na Praça Ângelo Ferrari

Pracinhas Pedreirenses serão homenageados na 
quarta-feira, 8 de maio, na Praça Sant’Ana 

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra e o Governo do Estado 
de São Paulo, através de 
convênio firmado pelo 
MIT – Município de In-
teresse Turístico, estão 
construindo um novo 
Centro de Exposições 
nas dependências da 
Praça Ângelo Ferrari.

Segundo informou o 
Prefeito Fábio Polidoro 
estão sendo investidos 
na obra R$ 1 milhão, 769 
mil reais. “Um projeto 
inovador e de excelência 
voltado para o Turismo e 
a Cultura de Pedreira”, 
ressalta.

O local possuirá am-
plo espaço para a re-
alização de eventos, 

sanitários e palco para 
espetáculos. “Através 
do Projeto Município 
de Interesse Turístico já 
construímos o Centro de 
Informações Turísticas, 
a restauração da antiga 
Estação da Mogiana, o 
Mirante, Lanchonete, 
Jardim das Oliveiras, 
quadros de Maria e os 
Apóstolos, tudo isso 

no Complexo do Mor-
ro do Cristo, e agora 
este belíssimo Centro 
de Exposições na Praça 
Ângelo Ferrari. Esta-
mos trabalhando para 
fortalecer o Turismo em 
Pedreira e assim atender 
bem nossos visitantes e a 
população pedreirense”, 
concluiu o Prefeito Fábio 
Polidoro.

De Pedreira
 
A Prefeitura de Pedrei-

ra através de sua Secretar-
ia de Cultura e Economia 
Criativa estará realizando 
nesta quarta-feira, 8 de 
maio, uma homenagem 
aos pracinhas pedreirens-
es: Caetano Vicentini, Cas-
to Cáu, Fernando Cassaro, 
José Maria Lopes e João 
Bacarelli, que tiveram a 
coragem de atender ao 

chamado da Pátria e, in-
tegrando a Força Expe-
dicionária Brasileira, em 
solo europeu, lutaram 
pelo ideal de paz e liber-
dade mundial.

Na Igreja Matriz de 
Sant’Ana, às 19 horas, será 
celebrada a Missa em Ação 
de Graças, a solenidade 
terá início às 20 horas, na 
Praça Sant’Ana, contando 
com a participação do 
Exército, através do Tiro 

de Guerra, familiares dos 
pracinhas, autoridades, 
convidados especiais e 
população em geral.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro lembra que a sol-
enidade é desenvolvida 
todos os anos. “Não po-
demos, jamais, nos es-
quecer de tudo aquilo que 
aconteceu no passado. 
Da entrega, da luta, para 
que hoje possamos dar 
valor irrestrito a liberdade 

e a democracia. A cada 
ano revivemos a história 
e acrescentamos novos 
aprendizados”, destaca 
Polidoro.

Após a homenagem na 
Praça Sant’Ana, os convi-
dados irão conhecer a “Ga-
leria dos Pracinhas”, nas 
dependências da Câmara 
Municipal, na sequência, a 
Comitiva visitará o Monu-
mento do Expedicionário, 
localizado na Vila São 

José, para a deposição de 
Coroa de Flores. 

No dia 8 de maio, 
se comemora o Dia da 
Vitória, são 79 anos do 
término da 2ª Guerra 
Mundial. Muitos, talvez 
desconheçam essa im-
portante data. É um dia 
especial, dedicado aos 
verdadeiros heróis. Foram 
25.334 brasileiros, que em 
julho de 1944, seguiram 
para a Itália. De acordo 

com os historiadores mili-
tares, com um armamento 
obsoleto e doutrina de 
combate ultrapassada, 
nos campos gelados da 
Itália, lutaram contra um 
dos melhores soldados 
do mundo e mostraram 
ser aguerridos. Combat-
eram durante 239 dias, 
sem parar. Fizeram mais 
de 20 mil prisioneiros. 
Morreram 465 soldados 
brasileiros.
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De Amparo

O Cine Foto Clube de 
Amparo (CFCA) realiza 
no sábado (4), às 20h, o 
lançamento do projeto 
Cine Bellas Artes 2024, 
que traz extensa pro-
gramação de atividades 
e cursos gratuitos. O 
evento acontece na sede 
do Cine Foto Clube, na 
rua 13 de Maio, 35, Cen-
tro, Amparo-SP. A en-
trada para o público é 
gratuita.

O projeto, viabilizado 
por meio da Lei Paulo 
Gustavo, para seleção 
de projetos de Pontos 
de Cultura e Territórios 
Culturais no Estado de 
São Paulo, terá a dura-
ção de oito meses com 
atividades entre junho 
de 2024 a janeiro de 
2025. Cine Bellas Artes 
prevê a manutenção e 
realização de ativida-
des artísticas e cultu-

rais dentro do Cine Foto 
Clube de Amparo.

O trabalho é voltado 
para a formação artís-
tica de jovens e adultos 
através de três eixos 
culturais: oficinas de 
formação, exposições 
periódicas e eventos cul-
turais. O projeto prevê 
ainda, como contrapar-
tidas sociais, 30 visitas 
guiadas com estudantes 
e professores da Rede 
Estadual de Ensino de 
Amparo.

Idealizado pelo pro-
dutor cultural e pre-
sidente do Cine Foto 
Clube de Amparo, Re-
ginaldo Leme, o proje-
to foi contemplado com 
R$ 300 mil através da 
Lei Paulo Gustavo, da 
Secretaria Estadual de 
Cultura, Economia e 
Indústria Criativa, Go-
verno do Estado de São 
Paulo e pelo Governo 
Federal, através do Mi-

nistério da Cultura.
O valor será investido 

nas atividades desen-
volvidas pelo Cine Foto 
Clube de forma gratuita 
ao público. “Consegui-
mos reabrir o Cine Foto 
em 2017 depois de qua-
se 30 anos fechado. Mas 
apenas agora teremos 
condições de oferecer 
uma série de atividades 
para jovens e adultos, 
transformando, de fato, 
o Cine Foto Clube de 
Amparo em um espaço 
cultural tão necessário 
para a cidade de Am-
paro”, diz Reginaldo 
Leme.

PROJETO TRAZ 25 
ATIVIDADES DIFE-
RENTES

Ao longo dos oito 
meses do projeto, serão 
realizadas 25 atividades 
em diferentes frentes 
culturais, além de con-
trapartidas sociais, que 

atenderão ao menos 1,6 
mil pessoas diretamen-
te e outras 5 mil pessoas 
indiretamente, através 
de visitas ao Cine. 

O público-alvo en-
globa jovens e adultos 
interessados em artes 
visuais e outras mani-
festações culturais. To-
das as atividades serão 
gratuitas e contarão 
com intérprete de Li-
bras (Língua Brasileira 
de Sinais).

O projeto Cine Bellas 
Artes 2024 oferecerá 
cinco cursos de longa 
duração, seis oficinas, 
três workshops, três ro-
das de conversas, além 
de seis exposições e 
duas instalações artísti-
cas, que serão divididas 
ao longo dos oito meses.

A programação das 
atividades, os cursos e 
profissionais envolvidos 
serão anunciados no 
lançamento do projeto, 

no sábado (4), assim 
como a data de início das 
atividades. “Estamos 
nos últimos detalhes 
para deixar tudo pronto 
para o evento de lança-
mento do projeto Cine 
Bellas Artes 2024. Dei-
xo meu convite para 
toda comunidade e pes-
soas interessadas na 
área cultural para que 
compareçam no dia 4 de 
maio ao Cine Foto Clu-
be”, comenta o produtor 
cultural Rafael Leopol-
di.

SOBRE INSCRIÇÕES 
E INFORMAÇÕES

As inscrições para 
todas as atividades e 
cursos que serão dispo-
nibilizadas pelo projeto 
Cine Bellas Artes 2024 
devem ser feitas através 
das redes sociais do Cine 
Foto Clube de Amparo. 
Associados terão 30% 
de vagas garantidas.

Além disso, serão 
destinadas 10% das va-
gas para pessoas com 
deficiência. Já as vagas 
restantes serão preen-
chidas por ordem de 
inscrição.

As inscrições serão 
abertas no sábado (4) 
durante o lançamento 
do projeto Cine Bellas 
Artes. Informações po-
derão ser encontradas 
no Instagram do Cine 
Foto Clube @cinefoto-
amparo

Serviço
Lançamento do pro-

jeto Cine Bellas Artes – 
2024

Local: Cine Foto Clu-
be de Amparo

Endereço: Rua 13 de 
Maio, 35, Centro, Am-
paro-SP

Dia: Sábado, 4 de 
maio

Horário: 20h
Entrada: Gratuita.

De Pedreira

As famtours são ini-
ciativas para promo-
ver e divulgar destinos 
e empreendimentos. 
Nesse sentido, guias de 
turismo do Circuito das 
Águas Paulista visita-
ram Socorro nos dias 
24 e 25 de abril, para 
explorar os atrativos 
turísticos locais e for-
talecer a promoção da 

região.
O Gestor do Consór-

cio Circuito das Águas 
Paulista, Antonio Hen-
rique Corsi, comenta 
que a região realiza um 
trabalho sólido para 
construir pontes entre 
o poder público, guias, 
trade e outros parcei-
ros. “Permitir que os 
guias vivam as experi-
ências é o primeiro pas-
so para que eles atuem 

de forma mais asserti-
va junto aos clientes. 
A proposta é realizar 
famtours em todas as 
cidades da região, des-
tacou.

A fim de estimular o 
networking e criar co-
nexões, foi realizado 
um encontro de negó-
cios com o trade turís-
tico. Os empresários 
de cada setor apresen-
taram as experiências 

únicas possíveis de se-
rem vividas na cidade. 
Para a secretária de Tu-
rismo da Prefeitura de 
Socorro, Mônica Sar-
tori, “a famtour amplia 
as possibilidades de 
negócios para a região. 
Esses profissionais nos 
conheceram melhor e 
podem promover as ex-
periências proporcio-
nadas pela nossa cidade 
aos turistas”, explicou.

Da Redação

Em comemoração ao 
Dia do Trabalho, a Fa-
culdade de Tecnologia 
do Estado (Fatec) Ita-
pira, em parceria com o 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) 
do município, oferece a 
palestra “Elaboração de 
Currículo e Entrevista 
de Emprego”. O evento 
gratuito ocorre no audi-
tório da unidade locali-

zada na Região de Cam-
pinas, nesta sexta-feira 
(3).

Interessados em con-
correr a uma das 120 
vagas tem até a véspera 
da palestra para se ins-
crever neste link. Mi-
nistrada pelo professor 
do curso superior de 
tecnologia em Gestão 
da Produção Industrial, 
Alexandre Junqueira, a 
palestra tem como pro-
pósito oferecer orienta-

ções práticas e estraté-
gicas para quem busca 
uma colocação no mer-
cado de trabalho.

“Essa iniciativa con-
junta entre o PAT e a Fa-
tec Itapira reforça nos-
so compromisso com a 
capacitação e inserção 
profissional dos cida-
dãos da região, visando 
contribuir para o desen-
volvimento econômico 
e social local”, declara 
o diretor da Fatec Luiz 

Henrique Biazotto.

Vestibular
As inscrições para o 

Vestibular das Fatecs 
para o segundo semes-
tre de 2024 estão aber-
tas até dia 7 de junho, 
às 15 horas, exclusiva-
mente, pelo site vesti-
bularfatec.com.br. São 
oferecidas 14.406 vagas 
para este processo sele-
tivo. Outras 5.109 vagas 
estão reservadas para os 

candidatos do Provão 
Paulista. No total, são 
19.515 vagas para a for-
mação profissional gra-
tuita de nível superior.

Na Fatec Itapira, são 
oferecidas 120 vagas 
distribuídas entre três 
graduações: Desenvol-
vimento de Software 
Multiplataforma, Ges-
tão da Produção Indus-
trial e Gestão Empresa-
rial.

Serviço
Palestra “Elaboração 

de Currículo e Entrevis-
ta de Emprego”

Local: Fatec Itapira
Rua Tereza Lera Pao-

letti, 590 – Jardim Bela 
Vista

Data: 3 de maio
Horário: das 17h00 

às 18h30
Inscrições: neste link
Mais informações: 

alexandre.junqueira@
fatec.sp.gov.br

Cine Foto Clube lança projeto Cine Bellas Artes com 
cursos e atividades gratuitas em Amparo

Circuito das Águas Paulista realizou “Famtour” 
para guias de turismo

Fatec Itapira oferece palestra sobre currículo e 
entrevista de emprego

De Pedreira

A Secretaria Munici-
pal de Ciência, Tecno-
logia, Desenvolvimento 
Econômico e Urbano 
de Pedreira em parceria 
com a Associação Co-
mercial e Empresarial e 
o Posto SEBRAE Aqui, 
estarão promovendo no 
mês de junho, a 3ª Edi-
ção do Pedreira Digital.

“O Projeto tem como 
objetivo promover o co-
nhecimento e a capacita-
ção de empreendedores 
locais, impulsionando 
seus negócios no mundo 
digital, através de parce-
ria firmada entre a Ad-
ministração Municipal, 
ACEP e SEBRAE Aqui 
de Pedreira”, destaca o 
responsável pela organi-

zação Miguel Belolli Car-
lotti.

O Pedreira Digital 
será realizado durante 
o mês de junho, nas de-
pendências do Auditório 
da ACEP, com a seguinte 
programação:

*03 de junho: Atendi-
mento e Vendas Eficien-
tes com o Whatsapp Bu-
siness - Descubra como 
melhorar a comunicação 
com os clientes, fechar 
negócios e aproveitar ao 
máximo os recursos da 
plataforma. Conteúdo: 
Como instalar o Whatsa-
pp Business; Ferramen-
tas para as vendas: Perfil 
comercial, Catálogo, Eti-
quetas, Anunciar; Como 
trabalhar com quem já 
é cliente e como ganhar 
novos clientes.

*10 de junho: Fotos 
Comerciais e Descrição 
de Produto - Aprenda 
técnicas de fotografia e 
redação para criar fotos 
comerciais importantes 
e descrições persuasivas 
de produtos essenciais 
para atrair clientes e au-
mentar as vendas online; 
Conteúdo: Dicas de foto-
grafia e vídeos na prática; 
Montagem de cenários; 
Descrição de produtos 
para vender e fotos na 
prática.

*17 de junho: Inte-
ligência Artificial para 
ótimos negócios - Como 
usar a inteligência ar-
tificial para fazer suas 
vendas acontecerem nas 
mídias digitais (redes 
sociais, site e marketpla-
ces); Usando o ChatGPT 

para elaborar o calendá-
rio de postagens. Conte-
údo: ChatGPT o que é e 
como usar; Calendário 
de postagens; Montando 
um calendário de pos-
tagem de 30 dias com o 
ChatGPT.

*24 de junho: Como 
fazer seu anúncio pago 
direto para sua loja vir-
tual. Conteúdo: Definin-
do o público alvo; O que 
vender para o seu públi-
co; Estratégias para im-
pulsionar e alcançar re-
sultados.

Atenção, as inscrições 
são limitadas a 2 parti-
cipantes por CNPJ e de-
vem ser efetuadas neste 
link: https://www.ace-
pedreira.com.br/capaci-
tacao/3-edicao-pedreira-
-digital/

Participe da 3ª Edição do Pedreira Digital que 
acontecerá em junho
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De Pedreira

Disputando mais uma 
rodada do Campeonato 
da Associação Desportiva 
Regional de Vôlei 2024, as 
equipes de Pedreira vence-
ram os times das cidades 

de Amparo e Jacutinga.
No domingo, 21 de 

abril, em rodada disputa-
da nas dependências do 
Ginásio de Esportes Dario 
Zanini “Vermelhão” do Es-
porte Clube Santa Sofia, a 
equipe Sub-14 Feminina 

de Pedreira venceu Ampa-
ro pelo placar de 3 a 0, já o 
time Masculino Sub-21 de 
Pedreira também derrotou 
Amparo pelo placar de 3 a 
0. 

Em rodada disutada no 
domingo, 28 de abril, na 

cidade de Jacutinga, Mi-
nas Gerais, a equipe Sub-
14 Feminina de Pedreira 
venceu a equipe mineira 
pelo placar de 3 a 0.

“Parabéns a todos os 
nossos atletas pela excelen-
te campanha no Campeo-

nato da ADR 2024, vamos 
continuar nos dedicando 
nos treinamentos visan-
do o título de campeões, 
tanto no masculino, como 
no feminino”, destacou na 
ocasião a Coordenadora do 
Projeto Vôlei da Secretaria 

de Esportes e Lazer e do 
Esporte Clube Santa Sofia, 
Professora Elen Uttember-
gue.

De Mogi Mirim

O primeiro dos 10 tí-
tulos da Copa Marfim de 
Futsal de Base foi para a 
Zona Leste. Na Série Pra-
ta da categoria sub-7, que 
reuniu os times classifica-
dos da quinta à sétima po-

sição na fase de grupos, a 
Vila Dias foi campeã.

Após eliminar o Colo-
rado/Tucura na semifinal, 
a Vila bateu o Polako por 
3 a 2 na decisão, realizada 
nesta segunda-feira (29), 
no Ginásio do Tucurão. 
Após o primeiro tempo 

terminar empatado em 2 
a 2, o time da Zona Les-
te marcou na etapa final 
o gol do título, levando a 
torcida vermelha e branca 
ao delírio nas arquibanca-
das do Tucurão. 

Davi Lucca marcou os 
três gols da Vila e Theo 

fez os dois do Polako. Ao 
final, os dois times rece-
beram medalhas e troféus 
pelas conquistas. A Vila, 
campeã, recebeu ainda 
um cheque simbólico pelo 
prêmio de R$ 700 devido 
ao título. Já o Polako ga-
nhou R$ 400. 

De Mogi Guaçu 

A abertura do 26º 
Campeonato Municipal 
de Futebol da 1ª Divisão 
2024 teve 32 gols mar-
cados. A competição co-
meçou no domingo, 28 
de abril, com sete jogos, 
tendo como destaque 
da primeira rodada as 
vitórias por goleadas do 
Paulista F.C. sobre o Mu-
nhoz F.C. por 12 a 0 e do 
E.C. Santa Cruz contra o 
Itamarati F.C. por 5 a 2.

As demais partidas 
também não termina-
ram sem gols com os se-
guintes resultados:  A.A. 
Anhumas 1 x 2 Valência/
Mercenários; Roseiras/
NS das Graças 1 x 1 Ipi-
ranga F.C.; Brasília F.C. 
2 x 1 E.C. Ypê Pinheiro; 
Vila Miranda F.C. 1 x 1 
C.A. Itaqui; e Vila Real 
F.C. 1 x 2 Comercial F.C.

Neste ano, o campeo-
nato terá a participação 
de 14 times e três meses 
de duração. A final será o 

dia 21 de julho, quando 
o campeão da tempora-
da levará para a casa o 
Troféu Lázaro Tomé. A 
competição é organizada 
pela Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer 
(SEL).

Na primeira fase, as 
equipes foram divididas 
entre os Grupos A e B. 
As sete equipes de uma 
chave irão enfrentar os 
times da outra chave 
em turno único. Os dois 
últimos colocados na 

classificação geral serão 
rebaixados para a 2ª Di-
visão de Futebol de Mogi 
Guaçu em 2025. Desta 
forma, avançam para a 
segunda fase os quatro 
melhores de cada grupo, 
totalizando oito equipes.

Os times serão nova-
mente divididos entre 
Grupo C (1º ao 4º do 
Grupo A) e Grupo D (1º 
ao 4º do Grupo B), que 
jogarão dentro de suas 
chaves também em tur-
no único, na qual se clas-

sificarão para as semifi-
nais os dois melhores do 
C e D. E os vencedores 
destes confrontos irão 
disputar o título.

2ª rodada
Domingo, 5 de maio, 

às 10h
Itaqui e Munhoz – 

Campano, no Jardim 
Bela Vista

Ypê Pinheiro e Paulis-
ta – Pelezão, no Jardim 
Ypê II

Itamarati e Brasília – 

Camacho, no Imóvel Pe-
dregulhal

Roseira e Vila Miran-
da – Cerep, na Vila Para-
íso

Comercial e Santa 
Cruz – Beira Rio, na Vila 
Maria

Centro Esportivo Car-
los Nelson Bueno (Fur-
no), no Parque Cidade 
Nova

7h50 – Valência e Ipi-
ranga

10h – Anhumas e Vila 
Real

Pedreira vence seus jogos pelo “Campeonato ADR 
de Vôlei 2024”

Vila Dias é campeã da série Prata 
do Sub-7 da Copa Marfim de Futsal 

Abertura do 26º Campeonato Futebol da 1ª Divisão 
2024 tem goleadas e 32 gols marcados

Equipes se classificam para as semifinais da Taça Ouro e 
Prata do ‘Amadorzão’

De Jaguariúna

Na sétima rodada da 
Taça Ouro do Campe-
onato Amador de Fute-
bol de Jaguariúna 2024, 
disputada neste fim de 
semana, no Centro de 
Lazer do Trabalhador 
“Lebrão”, quatro times 
se classificaram para a 
semifinal, que aconte-
cerá nos dias 4 e 5 de 

maio.
No sábado,  27  de 

abril, o XII de Setembro 
derrotou o Peralta por 3 
a 1. Na segunda partida, 
o Fantasma do Morro 
ganhou do Coringão 
por 1 a 0. Já no domin-
go, 28, o Beira Rio foi 
derrotado pelo Engra 
pelo placar de 3 a 0 e o 
Independente venceu o 
Audaz por 5 a 2.

TAÇA PRATA
Nos jogos das quar-

tas-de-final  da Taça 
Prata  os  resul tados 
foram: Roseira B 2 X 1 
Villa Nassif; São José/
Juve 3 X 1 Cruzeiro; 
Aliança 3 X 1 Unidos 
da Nova e Cachorro da 
Neblina 1 X 1 Máfia.

No próximo fim de 
semana, 4 e 5 de maio, 

os t imes vencedores 
disputam a semifinal 
no Azulão. Os jogos pela 
final tanto da Taça Ouro 
quanto da Prata devem 
acontecer no dia 18 de 
maio.

Confira a tabela de 
classificação e os próxi-
mos jogos no site: www.
campeonatosmunici-
pais.jaguariuna.sp.gov.
br.
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Marajoara é o Campeão do “Torneio do Trabalhador 
de Futebol Amador 2024”

De Pedreira

Realizado pela Secre-
taria de Esportes e Lazer 
da Prefeitura de Pedreira, 
o tradicional “Torneio do 
Trabalhador de Futebol 
2024” teve sua grande 
final disputada na quar-

ta-feira, 1º de maio, fe-
riado nacional, entre as 
equipes do Marajoara e 
Triunfo Futebol Clube, 
nas dependências do Está-
dio Municipal Wanderlei 
José Vicentini.

Segundo informou o 
Secretário de Esportes e 

Lazer Valdir Carlos Volpa-
to, 29 equipes estiveram 
disputando esta edição 
da competição que ain-
da reuniu 638 atletas e 
87 dirigentes. “Parabéns 
a todos que estiveram 
abrilhantando mais um 
Torneio do Trabalhador 
de Futebol, o público es-
teve presente e lotou as 
arquibancadas para acom-
panhar a final entre as 
equipes do Marajoara e 
Triunfo. Nossos agradec-
imentos ao Prefeito Fábio 
Polidoro pelo total apoio 
ao esporte de Pedreira”, 
destacou.

A grande decisão foi 
muito movimentada, com 

ambas as equipes apre-
sentando um grande fu-
tebol, o time do Triunfo 
Futebol Clube abriu o 
placar logo no início em 
um contra ataca, mar-
cando 1 a 0, a partir dai 
as equipes passaram a 
disputar a bola com mui-
ta garra, após a parada 
técnica para hidratação 
dos atletas, o Marajoara 
conseguiu o gol de empate 
e minutos depois virou o 
placar para 2 a 1, resultado 
que persistiu até o final e 
consagrou a equipe como 
Campeã do Torneio do 
Trabalhador de Futebol 
2024, para alegria dos 
jogadores, comissão técni-

ca e torcida que invadiu 
o gramado para comem-
orar.       

Por ser ano eleitoral a 
Administração Munici-
pal foi comunicada pela 
Justiça que não seria pos-
sível realizar a Festa do 
Trabalhador com o sorteio 
de prêmios ao público 
presente como é tradição. 
“Hoje foi um dia de festa 
para o Futebol de Pedreira, 
nossos cumprimentos ao 
Triunfo e o Marajoara pela 
belíssima final disputada 
na manhã deste ‘Dia do 
Trabalhador’, tenham a 
certeza que no próximo 
ano a Administração Mu-
nicipal estará realizando o 

sorteio de muitos prêmios 
aos nossos trabalhadores”, 
ressaltou na ocasião o Pre-
feito Fábio Polidoro.

A Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer real-
izou a premiação das equi-
pes e atletas que foram 
destaques neste edição do 
Torneio do Trabalhador, 
com a entrega de medal-
has e troféus: Campeão – 
Marajoara; Vice-Campeão 
– Triunfo Futebol Clube; 
Artilheiro – Leonardo Vi-
gato com 6 gols do Esporte 
Clube Santa Sofia; Defesa 
Menos Vazada – Triunfo 
Futebol Clube e Esporte 
Clube Santa Sofia com 
apenas 2 gols.

Festa do Trabalhador de Mogi Mirim reúne multidão 
no Espaço Cidadão

De Mogi Mirim

O público compareceu 
em grande número para 
prestigiar e participar da 
tradicional “Festa do Tra-
balhador” realizada pela 
Prefeitura de Mogi Mirim 
nesta quarta-feira, 1º de 
maio, no Espaço Cidadão, 
junto da Feira Noturna. 
Uma série de atividades 
recreativas foram oferecida 
à população, como pintu-
ra facial, touro mecânico, 
oficinas de teatro, corte 
de cabelo, brinquedos in-
fláveis, feira de artesanato 
e estande de games, além 
das ações das secretarias 

municipais de saúde e de 
educação.

O evento foi aberto pelo 
‘Grupo Entre Amigos”, com 
o melhor do pagode e do 
samba. Depois, DJ Coser 
trouxe um brilho diferente 
com a música eletrônica. 
Banda Show com Tatah 
levou ao público o melhor 
de seus 30 anos de carreira, 
com muito axé e rock pop. E 
para fechar a festa, a  apre-
sentação inédita da cantora 
Paula Lima com a Orques-
tra Lyra Mojimiriana. 

Sob a regência do mae-
stro Carlos Lima, a orques-
tra fez uma abertura in-
strumental com as músicas 

‘Lua Soberana’ (Ivan Lins) 
e ‘Affirmation’ (George 
Benson). Já no palco e junto 
da Lyra, Paula Lima inter-

pretou sucessos como ‘Mas 
que Nada’ (Jorge Benjor), 
‘Nem Luxo, Nem Lixo’ (Rita 
Lee),  ‘Coleção & Prima-

vera’ (Cassiano), ‘Malan-
dro (Jorge Aragão), ‘Meu 
Guarda-Chuva’ (Elizabeth 
Viana), e ‘Maria, Maria’ 

(Milton Nascimento), den-
tre outros.  O evento contou 
com interprete de libras 
durante os shows.


